

# **FORKOPIMDA**

## **Pimpin Upacara Peringatan HUT TNI ke 79, Danrem 162/WB Harap Partisipasi Masyarakat Untuk Menjaga Bangsa Ini**

**Syafruddin Adi - NTB.FORKOPIMDA.COM**

Oct 6, 2024 - 09:18



*Komandan Korem 162/Wira Bhakti, Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., saat memimpin Upacara HUT TNI ke 79, Sabtu (05/10/2024)*

Mataram, NTB – Komandan Korem 162/Wira Bhakti, Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., memimpin upacara Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT)

TNI ke 79 tahun 2024 yang berlangsung di Lapangan Gatot Subroto, Makorem 162/Wira Bhakti, Jl. Lingkar Selatan, Kota Mataram, Sabtu (5/10/2024).

Upacara tersebut dihadiri para undangan dari seluruh unsur seperti Polri, Pemerintah Provinsi NTB, perwakilan Ormas, Para tokoh masyarakat, agama pemuda, budayawan serta perwakilan prajurit dari seluruh unsur TNI yang ada di NTB.

Dalam amanat Pemimpin Upacara, Danrem 162/WB Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., menyampaikan rasa syukur kehadirat Allah SWT atas Pelaksanaan upacara Peringatan HUT TNI ke 79 tahun 2024 di Korem 162/WB.

Peringatan HUT TNI ke 79 tahun ini TNI mengangkat Tema “ TNI Modern Bersama Rakyat, Siap Mengawal Sukses Kepemimpinan Nasional untuk Indonesia Maju”.

Patut rasanya kita bersyukur yang setinggi-tingginya khususnya bagi Prajurit TNI, karena keberadaannya mendampingi pemerintah dan masyarakat sudah berjalan 79 tahun. Ini merupakan waktu yang panjang dan berbagai kendala dihadapi untuk menuju ke masa sekarang ini.

Namun lanjutnya, TNI tetap eksis menjalankan tugasnya sebagai garda terdepan menjaga keamanan dan keutuhan bangsa ini dari berbagai serangan negara luar. Bukan itu saja ancaman dari dalam negeri pun juga harus diantisipasi dengan terus melakukan berbagai langkah agar keutuhan negara dan masyarakat Indonesia tetap harus dipertahankan.

Melalui HUT TNI ke 79, Danrem 162/WB berharap TNI semakin termotivasi, semakin kuat tekadnya dalam memelihara dan menjaga keutuhan bangsa dan negara. Kedekatan dengan seluruh unsur dalam masyarakat akan menjadi modal dan pemberi semangat terlebih dengan partisipasi masyarakat untuk turut serta bersama - sama menjaga NKRI maka tentu akan menjadi kekuatan sesungguhnya.

“Mohon Doa restu dari masyarakat, agar TNI selalu diberikan kesehatan dan kesempatan dalam memberikan manfaat kepada negara dan masyarakat untuk mewujudkan Indonesia maju, “ tutupnya. (Adb)